

Beginn: 19:00 Uhr
 Ende: 20:16 Uhr

Sitzung-Nr: 17/or/017/2019
 WP.: 2014/2019

NIEDERSCHRIFT

über die am 23.05.2019 im Gemeindehaus, Queichtalstraße 39, 76855 Annweiler-Queichhambach stattgefundene 17. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Annweiler am Trifels-Stadtteil Queichhambach

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 16.05.2019 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO)

Alle Ratsmitglieder wurden am 07.05.2019 schriftlich eingeladen.

Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 13

Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete. 2

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend:

Ortsvorsteher

Manfred Müller	
----------------	--

stellvertretender Ortsvorsteher und Ortsbeiratsmitglied

Rudolf Wild	
-------------	--

stellvertretende Ortsvorsteherin und Ortsbeiratsmitglied

Alexandra Schnetzer	
---------------------	--

Ortsbeiratsmitglieder

Manfred Haas	
--------------	--

Steven Kärgel	
---------------	--

Jürgen Krause	
---------------	--

Andre Neumayer	
----------------	--

Gero Schumb	
-------------	--

Kai Seebach	
-------------	--

Stadtbürgermeister

Thomas Wollenweber	
--------------------	--

Erster Beigeordneter

Dr. Viktor Schulz	
-------------------	--

Schriftführer

Carolin Jost	Vertretung für Frau Fath
--------------	--------------------------

Stefanie Schwab	
-----------------	--

Abwesend:

Ortsbeiratsmitglieder

Rudolf Bitzer	entschuldigt
---------------	--------------

Conny Falk	entschuldigt
------------	--------------

Ernst Gerber	entschuldigt
--------------	--------------

Heidi Paul	entschuldigt
------------	--------------

Tagesordnung:

A. Öffentlicher Teil

- 1 Ortsgemeindehaus; Nutzung durch den Förderverein altes Schulhaus e.V.
 - 2 Gemeindeplatz Ringstraße; Anschaffung von weiteren Spielgeräten und einer weiteren Sitzgelegenheit durch den Förderverein altes Schulhaus e.V.
 - 3 Kerwe 2019; Sachstandsbericht
 - 4 Besuch in Hartzviller 2019; Sachstandsbericht
 - 5 Informationen und Anfragen
-

Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung wurden keine erhoben.

1 Ortsgemeindehaus; Nutzung durch den Förderverein altes Schulhaus e.V.

Der Ortsvorsteher berichtet über die Nutzung des Gemeindehauses durch den Förderverein „Altes Schulhaus e.V.“. Der Förderverein würde das Gemeindehaus zukünftig gerne kostenfrei nutzen.

Der Ortsvorsteher stimmt nach §22 GemO nicht mit ab, da er Vorsitzender des Fördervereins „Altes Schulhaus e.V.“ ist

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig die kostenfreie Nutzung des Gemeindehauses durch den Förderverein „Altes Schulhaus e.V.“

2 Gemeindeplatz Ringstraße; Anschaffung von weiteren Spielgeräten und einer weiteren Sitzgelegenheit durch den Förderverein altes Schulhaus e.V.

Durch den Förderverein „Altes Schulhaus e.V.“ konnten für den Spielplatz neue Spielgeräte im Wert von 11.000,00€ angeschafft werden.

Der Verein schlägt vor, eine Tischtennisplatte und eine Sitzgelegenheit für den Spielplatz anzuschaffen.

Der Ortsvorsteher ist nach §22 GemO nicht stimmberechtigt.

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig eine Tischtennisplatte und Sitzgelegenheit für den Spielplatz.

3 Kerwe 2019; Sachstandsbericht

An der Kerwe 2019 werden die Klingbachtaler und Markus Becker teilnehmen. Das Catering übernimmt die Metzgerei Spitzfaden aus Landau.

Für die Zentralkasse soll ein neuer Standort gesucht werden, da dies bei der letzten Kerwe ungünstig gelöst war.

Der Ortsvorsteher teilt mit, dass noch Helfer für die Kerwe gesucht werden

4 Besuch in Hartzviller 2019; Sachstandsbericht

Die Fahrt zur Partnergemeinde Hartzviller / Frankreich findet am 20.07.2019 statt. Es ist eine Besichtigung des Schiffshebewerkes und ein Fußballspiel der AH-Mannschaft geplant.

Die Kosten der Busfahrt werden übernommen, die restlichen Kosten müssen die Teilnehmer selbst tragen. Der Ortsvorsteher wünscht sich rege Beteiligung.

Als Gastgeschenk werden zwei geschnitzte Holzstühle übergeben. In diese Stühle wird „Queichhambach“ eingraviert.

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig die Stühle als Gastgeschenk zu übergeben.

5 Informationen und Anfragen

Auf den Panoramawegen um Queichhambach stehen an den Aussichtspunkten Bänke. Der Ortsbeirat möchte Angebote für Liegebänke aus Holz einholen, um dann zu entscheiden, ob bestehende Bänke ausgetauscht werden.

Auf dem Friedhofsweg wächst sehr viel Unkraut und das Mähen ist dadurch sehr zeitintensiv. Der Ortsbeirat überlegt, den Weg zu asphaltieren oder mit Pflastersteinen zu versehen.

Der Hohenbergturm wurde erneuert.

Der Fahrradweg von Queichhambach nach Annweiler befindet sich durch Schlaglöcher und Bodenwellen in einem sehr schlechten Zustand. Die Pflege dieses Fahrradweges liegt bei der Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels.

Der Stadtbürgermeister Herr Wollenweber informiert den Leiter des Bauhofs über den Zustand des Fahrradweges.

Im Hohenstaufensaal gab es eine Infoveranstaltung der Fa. Inexio zum Breitbandausbau. Die Fa. Inexio möchte noch im Jahr 2019 mit dem Ausbau beginnen. Im 1. / 2. Quartal 2020 soll der Breitbandausbau beendet sein und in Betrieb genommen werden.

Die Ortsgemeinde Queichhambach möchte gerne ihre eigene Internetpräsentation kündigen und sich der Interpräsentation der Stadt Annweiler am Trifels anschließen.

Worüber Niederschrift

Der Vorsitzende

Die Schriftführerin